

ABSTRAK

Sarah Najwa, 2022. Pengaruh Hasil Penggunaan *Scotch Tape* dan Teknik *Eyeshadow Bold* Pada Mata Sipit Terhadap Rias Wajah Malam.

Penelitian ini dilaksanakan untuk melihat pengaruh *scotch tape* dan teknik *eyeshadow bold* pada mata sipit terhadap rias wajah malam. Banyaknya ditemui keluhan penata rias terkait koreksi mata sipit dan penggunaan *scotch tape* untuk membantu dalam koreksi mata sipit masih jarang digunakan. Masih ditemuinya keluhan dari penata rias dalam mengkoreksi mata sipit, mahasiswa jarang menggunakan *scotch tape* dalam membentuk kelopak mata, mahasiswa belum memahami teknik penggunaan *scotch tape*, masih kurangnya teknik dan cara membaurkan *eyeshadow bold*. Tujuan penelitian ini (1). untuk menganalisis hasil pembentukan kelopak mata pada mata sipit dengan menggunakan *scotch tape* untuk rias wajah malam. (2). untuk menganalisis pembentukan kelopak mata pada mata sipit menggunakan *eyeshadow bold*. (3). untuk menganalisis pengaruh hasil pembentukan kelopak mata dengan menggunakan *scotch tape* dan teknik *eyeshadow bold* pada mata sipit untuk rias wajah malam.

Jenis penelitian ini menggunakan metode penelitian *pre-eksperimen* dengan menggunakan *one shoot case study*. Populasi penelitian adalah mahasiswa Universitas Negeri Padang yang berusia 17-25 tahun dengan sampel penelitian sebanyak 6 orang yang memiliki mata sipit terdiri dari 3 orang *scotch tape* dan 3 orang teknik *eyeshadow bold*. Teknik pengumpulan data dalam penelitian ini menggunakan metode pengamatan (observasi), dokumentasi dan instrument penelitian berbentuk panduan pengamatan pengaruh menggunakan *scotch tape* dan teknik *eyeshadow bold* pada mata sipit terhadap rias wajah malam. Teknik analisis data dalam penelitian ini terdiri dari uji prasyarat analisis yang terdiri dari uji normalitas, uji homogenitas, dan uji hipotesis.

Perolehan hasil penelitian dari pengaruh menggunakan *scotch tape* dan teknik *eyeshadow bold* pada mata sipit terhadap rias wajah malam di ketahui pada pengaplikasian menggunakan *Scotch Tape* dari aspek bentuk mata di memperoleh rata-rata 66,66% kategori ideal, aspek ukuran mata memperoleh rata-rata 61,90 % kategori besar dan aspek lipatan kelopak mata memperoleh rata-rata 66,66 % kategori sangat terlihat. Pada pengaplikasian teknik *Eyeshadow Bold* dari aspek bentuk mata di memperoleh rata-rata 52,38% kategori kurang ideal, aspek ukuran mata memperoleh rata-rata 47,61% kategori kurang besar dan aspek lipatan kelopak mata memperoleh rata-rata 47,61% kategori terlihat. Terdapat pengaruh hasil bentuk mata menggunakan *scotch tape* dan teknik *eyeshadow* dengan nilai $p=0,530$ ($p>0,05$). Terdapat pengaruh ukuran mata menggunakan *scotch tape* dan teknik *eyeshadow* dengan nilai $p=0,127$ ($p>0,05$). Terdapat pengaruh lipatan kelopak mata menggunakan *scotch tape* dan teknik *eyeshadow* dengan nilai $p=0,018$ ($p>0,05$). Adapun saran yang peneliti berikan untuk yang memiliki mata sipit bahwa menggunakan bahan *scotch tape* sangat dianjurkan saat merias.

Kata Kunci : Pengaruh, *Scotch Tape*, Teknik *Eyeshadow Bold*, Rias Wajah Malam.